
  平成２５年度 萩野地区小中一貫教育校実施計画策定委員会検討経過 ＜９月＞ 

 

６ ９月の各種会議等 

 （１）第１０回実施計画策定委員会（8/19の制服プレゼンテーションを第 9回とした。） 

・・９月２４日（火） １５：３０～、東庁舎会議室 

    ① 前回（第８回）の策定委員会報告 

    ② 部会報告及び質疑 

     ア 校名・校歌・校章・制服等検討部会 

      ・制服プレゼンテーションを踏まえての２次選定について 

      ・制服の着用学年について 

     イ カリキュラム等検討部会 

      ・第１０回カリキュラム検討部会について（８／２１） 

▷各作業部会報告 

▷教育課程の特色検討 

小から中への区切りの欠如対応 

日課表の調整 

・第６回カリキュラム等作業部会（８／９） 

▷カリキュラム策定作業 

     ウ 施設設備等検討部会 

      ・第１３回施設設備等検討部会施設設備検討部会（９／６） 

▷学校施設設備の検討 

③  制服選定に係わる最終検討について 

 ア 制服業者 

       →各種採点、評価をトータル的に考えて、カンコー（山形オザキ）に決定。 

イ 制服着用学年の決定 

 平成２７年４月開校時の小学校５年生から制服を着用する。また、今後、

小学校１年生からの着用を目指すが、当面は小学校１年生から小学校４年生

については制服着用を推奨するものとする。特に新入学時に推奨する。 

ウ 前倒し 制服、ジャージ等の導入を予定より１年前倒し、平成２６年度の

中学校１年生より導入する。小学１年のジャージ、シューズも同様。 

エ 小学生のカバンについては、校名･校章等検討部会で継続検討。 

    ④ ジャージ等選定プレゼンについて 

      実施要項の検討 

 

＜校名・校章・校歌･制服等検討部会＞ 

（２）校名・校章・校歌･制服等検討部会（8/19の制服プレゼンテーションを第 9回とし

た。）  

第１０回・・・９月１９日（木） １５：３０～、東庁舎会議室 

 ① 制服のプレゼン・巡回展示を踏まえた業者選定について 

ア プレゼン採点結果及びアンケート結果について 



   ・校名・校章･校歌・制服等検討部会での業者選定について 

    ▷保護者は子供が望むものを着せたいと思うのは当然の発想だが、カンコー

も別に値段だけでなく、他の評価項目でもスクールタイガーに近い評価を

得ており、バランスを考えるとカンコーがよい（多数意見）。 

       →校名・校章･校歌・制服等検討部会では、トータルバランス、総合的に評

価が高いカンコーを選定した。 

② 着用の前倒しについて 

    決定した業者に依頼し、平成２６年４月に萩野中学校に入学する生徒から

着用できるのであれば、その方がいい。 

  ③ 着用学年について（主な意見） 

 ・小学生に制服は必要ないとの声が保護者からでている。 

・現行の 6・3 制がやはり頭にあるので、どうしても中学生しか制服は要らない

と言う声を聞く。ただし 4.3.2 のブロック制の説明をした上で、制服の着用学

年の話を聞くと、現行の小学５年生からの着用についても、すんなり納得し

てくれる保護者が多いと思われる。 

・４―３―２のブロック制の考えが保護者及び地域に浸透していないから着用

学年は中学生でいいという事にはならない。 

・折角の小中一貫校なので、１年生～９年生まで制服を着せるべきだと思う。 

・アンケートの意見どおり、中学生からの着用でいい。開校して慣れて来たら、

順次、着用学年を引き下げる事は出来ないのか。 

  ➃ ジャージ等選定に係るプレゼンテーション・見本展示について 

     ・依頼業者について 

     ・基本仕様、実施要項について 

     ・業者説明会について 

 

（３）校名・校章・校歌･制服等検討部会 制服･ジャージ等選定作業部会 

第８回・・・９月１３日（金） １５：３０～、東庁舎会議室 

 ① 制服業者選定について 

・選定プレゼンテーションの採点結果等の説明 

    ・部会員からの意見 

     児童生徒は制服見本を見比べ、実際に試着した上で一番着たい物を選んだので、

小中学生の意見を大事にしスクールタイガーが良い（価格は保護者が考えるこ

と）。 

     →作業部会の第１次選定としては、作業部会委員１３名の採決の結果、スクール

タイガーが過半数となった。 

② ジャージ等選定に係るプレゼンテーション等について 

   ・カバン、シューズはプレゼンを実施しないで、ジャージのプレゼンの時に、カ

タログで絞った数社の展示見本を採点してもらう。 

   ・ジャージの最終決定は実施計画策定委員会で、カバン、シューズ最終決定は校

名・校章･校歌・制服等検討部会でおこなう。 



   ・９月２０日（金）に開催する業者説明会の内容について確認。 

 ③ 意見・要望 

    ・制服の着用時期を前倒しして、来年度の中学校新１年生から着られるようにし

てもらえないか。 

・着用学年を実施計画策定委員会で早く決めてほしい。 

   ➃ その他 

     制服業者が決定してから、改善点・意見要望を取りまとめて業者と調整するため、

作業部会を１０月２日（水）市民プラザ小ホールで開催することにした。 

 

＜施設設備等検討部会＞ 

（４）施設設備等検討部会 

第１３回・・・９月６日（金） １５：００～、上下水道庁舎 会議室 

① 報告 第８回策定委員会施設設備部会報告 

     第５回教材備品等移管作業部会報告 

② 協議  

ア メモリアルコーナーについて 

・展示ケースを 4 校分に振り分けし、閉校記念実行委員会等の組織で設置する

物を選定すれば良い。 

      ・既存の校旗は地域交流室に設置し、メモリアルコーナーには、萩野学園の校

旗やＪＲＣ等の旗で良いのではないか。 

    イ 奥山峰石氏の寄贈品について 

      ・奥山氏の経歴や講演時の写真等を加えて、一貫性のある峰石氏のコーナーを

作る。彫金した作品等については可動用ショーケースに飾ったら良い。 

   ・昇降口前ホール左側の掲示板がある場所に常設の峰石氏コーナーを設けたら

良い。 

ウ 優勝カップ・たて・賞状・航空写真・卒業制作品について 

      ・特に優れている賞状等についてはメモリアルコーナーに置き、その他につい

ては地域交流室等（壁面等を利用して）で良い。 

      ・卒業制作品については、他市町村の事例を参考しながら検討する。卒業制作

品の写真を撮りデータ化し、卒業制作一覧としてのアルバムにする手法もあ

る。 

    エ 絵画・美術品について 

      ・写真付のデータベース管理をする。備考欄に、いわれ等も記入する。 

 


